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ABSTRAK 

 

Didi Setiawan. 182101114, Peran Guru Aqidah Akhlak dalam 

Pembentukan Religiositas dan Perilaku Keseharian  di Pondok Pesantren  

di Kelas IX MTs Daar El Qolam 1 Gintung Jayanti Tangerang Banten . 

Tesis. Jurusan Pendidikan Agama Islam (PAI) Pascasarjana UIN SMH 

Banten,2020 

 

Penelitian ini bertujuan untuk 1) mengetahui alasan dilakukan Pembentukan 

Religiositas dan Perilaku Keseharian Santri di MTs Daar El Qolam Gintung. 

2)  mengetahui perilaku keseharian santri di MTs Daar El Qolam Gintung. 3) 

mengetahui upaya guru Aqidah Akhlak dalam membentuk Religiositas dan 

Perilaku Keseharian di MTs Daar El Qolam Gintung.  Jenis penelitian adalah 

deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Sedangkan sumber penelitian adalah 

pimpinan,pondok pesantren, kepala bagian pengasuhan, kepala bagian 

ibadah, kepala sekolah, guru/pengajar dan santri. Teknik pengumpulan data 

dilakukan melalui wawancara dan observasi dan dokumentasi. Teknik 

analisis data dilakukan mengunakan pengumpulan data, reduksi data, 

penyajian data dan penyimpulan data. Temuan dalam penelitian ini adalah 

Peran guru aqidah akhlak dalam membentuk religiositas perilaku keseharian 

siswa MTs Daar El Qolam 1 Gintung, 1) sebagai pembimbing, guru aqidah 

akhlak memotivasi dan memberi nasihat kepada peserta didik untuk selalu 

berbuat baik. 2) berperan sebagai pendidik yakni mengajarkan sesuai dengan 

norma dan aturan. 3) sebagai Evaluator, guru aqidah akhlak selalu menegur 

dan memberi nasihat peserta didik yang melanggar aturan, memberi sanksi 

kepada peserta didik yang melanggar tata tertib. Diharapkan penelitian ini 

bermanfaat untuk PondokkpesantrennDaar el-Qolammkhususnyaadann juga 

bermanfaat bagi lembaga pendidikan lainnya sehingga dapat dilaksanakan 

dengan baik dan benar. 

 

Kata Kunci. Pembentukan Religiositas dan Perilaku Keseharian,Pesantren 
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 المخلص

 ، دور معلمي عقيده أخلاك في تكوين التدين 811808881تياوان. ديدي س

دار  مدرسة الثناويةوالسلوك اليومي في المدارس الداخلية الإسلامية في الصف التاسع  
جينتونج جايانتي تانجيرانج بانتين. أطروحة. قسم التربية الدينية الإسلامية   8القلم 

 1010،  بانتان  UIN SMHللدراسات العليا 
( تحديد أسباب إجراء تنشئة التدين والسلوك اليومي 8تهدف ىذه الدراسة إلى 

مدرسة ( معرفة السلوك اليومي للطلاب في  1 دار القلم مدرسة الثناويةلسانتري في 
التعرف على جهود معلمي عقيدة أخلاك في تشكيل الدين  3  دار القلم الثناوية

دار القلم جينتونغ. ىذا النوع من البحث وصفي  مدرسة الثناويةوالسلوك اليومي في 
بنهج نوعي. في حين أن مصادر البحث ىي القادة والمدارس الداخلية الإسلامية 
ورؤساء الرعاية ورؤساء العبادة ومديرو المدارس والمعلمون / المعلمون والطلاب. تم تنفيذ 

تم تنفيذ تقنيات تحليل  تقنيات جمع البيانات من خلال المقابلات والملاحظة والتوثيق.
البيانات باستخدام جمع البيانات وتقليل البيانات وعرض البيانات واستدلال البيانات. 
النتائج في ىذه الدراسة ىي دور معلم العقيدة الأخلاقية في تشكيل تدين السلوك 

( كدليل ، يحفز مدرس 8جينتونغ ،  8دار القلم  مدرسة الثناويةاليومي لطلاب 
( العمل كمعلمين ، أي 1الأخلاقية ويقدم نصائح للطلاب دائمًا أفعل جيدا. العقيدة 

( كمقيم ، يقوم مدرس العقيدة الأخلاقية دائمًا 3التدريس وفق الأعراف والقواعد. 
بتوبيخ وتقديم المشورة للطلاب الذين ينتهكون القواعد ، ويعاقب الطلاب الذين 

ا البحث مفيدًا لمدرسة دار القلم الإسلامية ينتهكون القواعد. ومن المؤمل أن يكون ىذ
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الداخلية على وجو الخصوص وأيضًا للمؤسسات التعليمية الأخرى بحيث يمكن إجراؤىا 
 بشكل صحيح وصحيح.
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ABSTRACT 

Didi Setiawan. 182101114, The Role of Aqidah Akhlak Teachers in 

Establishing Religiosity and Daily Behavior in Islamic Boarding Schools in 

Class IX of MTs Daar El Qolam 1 Gintung Jayanti Tangerang Banten. Thesis. 

Department of Islamic Religious Education (PAI) Postgraduate UIN SMH 

Banten, 2020 

This study aims to 1)  determine the reasons for the formation of religious 

students and daily behavior at MTs Daar El Qolam Gintung. 2) find out the daily 

behavior of students at MTs Daar El Qolam Gintung. 3)  find out the efforts of 

the Aqidah Akhlak teacher in forming Religiosity and Daily Behavior at MTs 

Daar El Qolam Gintung. This type of research is descriptive with a qualitative 

approach. Meanwhile, the research sources are the leaders, Islamic boarding 

schools, the head of the care section, the head of the worship department, the 

principal, the teacher / teacher and the students. The data collection technique is 

done through interviews and observation and documentation. The data analysis 

technique was carried out using data collection, data reduction, data presentation 

and data conclusion. The findings in this study are the role of aqidah akhlak 

teacher in shaping the daily behavior of students at MTs Daar El Qolam 1 

Gintung, 1) as a guide, aqidah akhlak teacher to motivate and give advice to 

students to always do good. 2) acting as an educator, namely teaching according 

to norms and rules. 3) as an evaluator, aqidah akhlak teacher always admonishes 

and gives advice to students who violate the rules, give sanctions to students 

who violate the rules. It is hoped that this research will be useful for the Daar el-

Qolam Islamic boarding school in particular and also benefit other educational 

institutions so that it can be implemented properly and correctly. 

Keywords. Formation of Religiosity and Daily Behavior, Pesantren 
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